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8月28日(火)は、田沢湖畔を舞台に郡市の駅伝大会が行われました。皆さんご存じの通り、
選手の皆さんはこの夏の猛暑の中、毎日朝早くから練習に励みました。また、選手には選ばれ
なかったのですが、選手と一緒に毎日の練習に励んだ豊中生もたくさんいます。そして、大会
当日は、選手の皆さんを応援するために、全校生徒が田沢湖に駆けつけ、大きな声でがんばる
選手に応援することもできました。まさに、「チーム豊成」で大会に臨むことができました。
大会終了後、学校に戻ってきてからの男子主将尊稀さん、女子主将怜海さんのコメントを聞

いて、これまでの苦しい練習を乗り越えたことやみんなで励まし合ってがんばってきたこと、
そして多くの応援をもらったことを、これからの学校生活に必ずや生かしてくれると強く感じ
ました。本当にお疲れ様でした。そして、一生懸命のがんばりに感謝します。ありがとう！
保護者の皆様からは、お忙しい中、わざわざ会場に足を運んでの熱い応援をいただきました。

本当にありがとうございました。今後とも、ご支援、ご協力のほどお願いいたします。

夏休み明けに新しいＡ
ＬＴの先生が来てくださ
いました。アメリカのシ
カゴ出身の「コリン先生」
です。コリン先生は、初
めての日本ということで
すが、日本については小
さい頃から興味があり、
さらに友人から「秋田県
はとてもいいところ」と
いうことを聞いていたこ
とから、秋田県での生活
を第1希望にしていたとのことです。
コリン先生は日本が大好きで、日本語も早

く覚えたいと思っていますので、皆さんも積
極的に話しかけて、コリン先生に日本文化を
たくさん教えてくれればと思います。
コリン先生、よろしくお願いします！

雨天のために2回も延
期になっていた、2年生
による十六沢城址公園で
の緑化活動が、8月29日
(水)に行われました。こ
の日は｢守る会｣や中仙支
所の皆さんからのお手伝
いもいただきながら、森
林を守るための｢間伐作
業｣を主に行いました。豊
成中学校区は自然に恵ま
れているとはいえ、なか
なか普段体験できない作
業に、汗をぬぐいながら一生懸命取り組むこ
とができました。改めて自然を守ることの大
変さを学ぶことができました。

3年生の長澤早紀さんが、12月に大阪市で行われる｢JOCジュニアオリ
ンピックカップ都道府県対抗中学校バレーボール大会｣の秋田県選抜メンバ
ーに選ばれました。本当に素晴らしいことだと思います。早紀さんには、
ぜひ全国の舞台で自分の力を思う存分発揮してくれることを期待します。ファイトー！早紀！

<早紀さんから一言> 今までずっと選抜チームで全国のプレーヤーと戦いたいという思いを胸に練習
を積み重ねてきました。まずそのスタートに立ててうれしいです。全国のプレーヤーは私より身長も技
も上なので、挑戦者として大会に向かっていくためにも、また練習をがんばりたいと思います。


